

la opinión pública de nuestros países.

Examen de multinacionales e Inversiones Internacionales

Flora MacDonald habló sobre el tópic o de la declaración de 1976 sobre empresas multinacionales e inversiones internacionales, haciendo notar que las líneas orientadoras aceptadas por Canadá en 1976 habían alentado "una contribución positiva de las empresas multinacionales hacia el progreso económico y social". Apoyaba la propuesta de un estudio analítico de incentivos y desincentivos para dirigir las inversiones, añadiendo que Canadá debería desempeñar "un papel activo y constructivo en todas las deliberaciones de la OCDE sobre el asunto, así como sobre cambios de las decisiones concernientes al procedimiento de la consulta y tratamiento nacional.

La Ministro continuó: "En 1976, cuando se adoptó inicialmente la declaración, se hizo una aclaración canadiense que indicaba que Canadá había confiado grandemente en la importación de capital para el desarrollo de su industria, por lo que la propiedad extranjera había alcanzado niveles inigualados en otros países de la OCDE. Como resultado, los gobiernos federales y provinciales canadienses habían tenido que realizar esfuerzos para robustecer las empresas nacionales. Debemos asegurar que in versión directa extranjera origine beneficios importantes para Canadá. En general, las empresas extranjeras y canadienses reciben un trato similar. Sin embargo, hoy confirmo que Canadá retiene su derecho a tomar medidas que afecten a inversionistas extranjeros y que considere necesarias en particulares circunstancias. Con este entendimiento, Canadá está preparada para unirse a otros estados miembros en reafirmar su aceptación de la declaración.

Canadiense jefe militar de la OTAN

El comité Planificador de la Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, reunido en Bruselas en mayo, nombró al Almirante Roberto H. Falls Presidente del comité militar de la OTAN (NAMILCOM), que es así el primer canadiense en alcanzar esta posición.



El Almirante Robert Falls será el primer canadiense en la jefatura militar de la OTAN

"La selección del Jefe de las Fuerzas armadas canadienses para la más alta posición militar de la OTAN refleja el alto respeto que tienen nuestros aliados por la actuación profesional de nuestras fuerzas armadas canadienses que también han servido a la OTAN durante treinta años" comentó el Ex-Ministro de la Defensa Barney Danson.

El Almirante Falls tomará posesión de su cargo bienal en Bruselas el verano de 1980. Reemplazará al General Zeiner Gunderson.

El comité Militar de la OTAN, la autoridad militar máxima del organismo, se compone de los jefes de estado mayor de cada país miembro contribuyente a la estructura militar de la OTAN. Se reúne dos o tres veces al año con los jefes de defensa y semanalmente con sus representantes militares nacionales.

Canadá y la investigación energética

El 22 de mayo, Canadá comenzó a participar en varios proyectos internacionales de investigación sobre la tecnología energética de la biomasa, el aumento de la recuperación del petróleo, mezclas combustibles de carbón y petróleo, combustión fluida de base y edificios conservadores de energía, mediante la firma de acuerdos por funcionarios canadienses durante las reuniones de la junta reguladora de la Agen-